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Abstract (en)
Method for computer based determination of similarities between electronically captured first and second characteristic markers has the following
steps: for the first and second characteristic markers a phonetic representation is created; to determine a similarity the phonetic representations of
the two characteristic markers are compared and; each second characteristic is output that fulfills a preset similarity criterion. An Independent claim
is made for a device for computer based determination of similarities between electronically captured first and second characteristic markers.

Abstract (de)
Verfahren zur rechnergestützten Ermittlung einer Ähnlichkeit eines elektronisch erfaßten ersten Kennzeichens zu mindestens einem elektronisch
erfaßten zweiten Kennzeichen, mit folgenden Schritten: für das erste und jedes zweite Kennzeichen wird jeweils mindestens eine phonetische
Repräsentation bereitgestellt, zur Bestimmung der Ähnlichkeit wird ein Vergleich der phonetischen Repräsentation bzw. Repräsentationen für das
erste Kennzeichen mit jeder entsprechenden Repräsentation jedes zweiten Kennzeichens durchgeführt, und es wird jedes zweite Kennzeichen
ausgegeben, das beim Vergleich ein vorgegebenes Ähnlichkeitskriterium erfüllt, sowie Vorrichtung, Computerprogramm und Computer zur
Durchführung desselben. <IMAGE>
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